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本报讯15日上午，全省首家

县级工商行政调解中心———高邮

工商局行政调解中心揭牌仪式举

行。市委常委、政法委书记徐永宝

与扬州市工商局相关负责人一同

为中心揭牌。。

行政调解中心的设立将有助

于扩大调解受理渠道，减少当事人

程序性负担；有助于提高办事效

率，化解社会矛盾纠纷；有助于节

省行政资源和司法资源，健全社会

矛盾纠纷“大调解”体系；有助于运

用规范化的行政程序，实现“定纷

止争、案结事了”。善武徐炜王道
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本报讯15日下午，市政协专题视

察全市农业机械化工作。市政协主席

倪文才主持会议。市委常委、政法委书

记徐永宝应邀参加会议。

近年来，我市认真贯彻中央、省、

扬州市关于加快农业机械化发展的决

策部署，扎实推进农机化各项工作，全

市农业机械装备水平、作业水平、科技

水平、安全水平、服务水平全面提升，

多项工作走在扬州市乃至全省前列，

2007年至今，多次受农业部、国家安监

总局及省市表彰。

倪文才对近年来全

市农机化工作所取得的

成绩给予充分肯定，并

建议我市农机化工作要进一步提高装

备水平，把泵站建设摆上突出位置，同

时进一步提升农机管理和服务水平。

徐永宝表示，将紧盯“到2015年率

先基本实现农业现代化，到2016年率

先基本实现水利现代化”两项指标，抓

好秸秆综合利用、新型机具推广、泵站

接电维修三项重点工作，落实财政投

入等四项保障，提升农机化水平。

市政协副主席肖伯群、王薇、李春

青、张贵龙、张拥军，市政协秘书长林

荣岩出席会议。 姚静
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本报讯为全面

贯彻落实胡锦涛总

书记在十七届中央

纪委七次全会上关

于保持党的纯洁性

的重要讲话精神，

市纪委、市委组织

部和市级机关工委

决定，在全市各级

党组织和党员干部

中开展“重温申请，

保持纯洁，喜迎党

的十八大”的“六个

一”主题教育活动。

“六个一”主题

教育活动从6月中

旬开始，至7月底

结束。在此期间，由

市级机关工委牵头

组织党员干部代表

集中举行重温入党

申请、重新宣誓仪

式，各级党组织自

行进行重温党的光

荣历史和奋斗历程

等活动；开展一次

“清风伴我行”廉政

文化之旅；观看一部

革命历史题材的电

影《忠诚和背叛》；组

织举办以“重温申请

，保持纯洁，喜迎十

八大”为主题的征文活动；结合“三解三促”

和“三下三联三交”活动，组织一次“体察民

心、了解民情、关注民意、惠及民生”的送温

暖行动；召开一次民主生活会，认真开展批

评和自我批评，深入分析在保持党的纯洁

性方面存在问题和差距的原因。

开展此项主题教育活动，旨在使全市

各级党组织和党员干部进一步坚定理想信

念，加强作风建设，提高素质，增强工作能

力，不断开创转型跨越和谐发展新局面，以

又好又快推进“两个率先”的优异成绩，迎

接党的十八大召开。 任仁
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丁一主持讲座
本报讯16日上午，省委宣传部部务委员

刘德海走进周末课堂，作基本实现现代化指

标体系解读专题讲座。市委书记、市人大常委

会主任丁一主持讲座。

刘德海长期从事理论研究工作，系统参

与了省基本实现现代化指标体系的制订工作，

对我省基本实现现代化指标体系有着深刻的

认识和独到的见解。讲座中，刘德海结合自身

多年的理论研究，用简洁、明了、直白的语言，

重点围绕江苏基本实现现代化的指标体系，系

统全面地解读了江苏基本实现现代化指标体

系的内涵、实质和要求，既有很强的理论性、思

想性，又紧密联系实际，注重释疑解惑，对于全

市上下进一步学习领会江苏基本实现现代化

指标体系有着十分重要的意义。

讲座结束后，丁一要求，全市党员干部要

按照省委和扬州市委的要求，紧密结合我市

的工作实际，全面落实“六个注重”，全力实施

“八项工程”，在全省“两个率先”中争先进位。

丁一强调，要聚精会神加快经济发展。当

前，宏观经济形势严峻复杂，下行压力较大。

越是困难重重，我们越是要聚精会神、凝心聚

力聚焦经济发展，按照市委的决策部署，扎实

开展好服务项目、服务企业、服务群众“服务

年”活动，克服一切艰难险阻，加快推进重大

项目建设、产业转型升级，把经济发展上去。

在推进基本实现现代化进程中，要更加注重

提升民生幸福，坚持把人民群众对现代化建

设的满意度作为一切工作的出发点和落脚

点，踏踏实实地为老百姓排忧解难，真真切切

地为老百姓办实事、办好事；要坚持保护和优

化生态环境，把保护和优化生态环境作为一

项长期坚持的基本准则，把城市建设得更有

品质，把农村建设得更加优美；要全面推进人

的全面进步，按照省基本实现现代化指标体

系的要求，加强精神文明、文化高邮、民主法

治建设，大力弘扬“创业创新创优、争先领先

率先”的江苏精神，团结带领全市人民“解放

思想干、激情惯性干、创新务实干、团结一心

干”，为把高邮建设成为更加“富裕、创新、生

态、文化、幸福”的现代化新高邮而努力奋

斗。 周雷森
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本报讯16日上午，市政协联

谊会召开第七届会员大会，总结

过去四年工作，审议并通过市政

协联谊会章程，选举产生新一届

理事会。市政协主席倪文才、秘书

长林荣岩出席会议。市政协副主

席李春青当选为第七届市政协联

谊会会长。

市政协联谊会成立25年来，

每年都组织开展一系列的学习座

谈、参观考察等活动，组织离任的

政协委员围绕中心、服务大局、建

言献策、谋计出力、联谊交友，为

推动政协事业的发展、促进高邮

更好更快发展发挥了积极作用。

倪文才指出，政协联谊会是

伴随政协工作的发展和需要而产

生的，是统一战线和人民政协工

作的补充与延伸。他希望，新一届

政协联谊会要坚持老有所学保持

思想常新、关注高邮发展积极献

计出力、立足量力而行合理安排

活动，更好地发挥联谊会在我市

经济社会进步和人民政协事业发

展中不可替代的作用。
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本报讯15日下午，扬州市人大代

表高邮代表组视察我市经济社会发展

情况，初审扬州市人民政府工作报告

（征求意见稿）。

代表们先后视察了康博高纯硅、

北澄子河风光带、新民滩特大桥等我

市重大项目建设现场，听取了扬州市

政府办、中级人民法院、检察院相关负

责人关于扬州市政府工作报告、人民

法院及检察院工作报告起草情况和主

要内容介绍，并对三个报告（征求意见

稿）进行了初审，提出了修改意见。

市委书记、市人大常委会主任丁

一建议，扬州市新一届政府的目标任

务，不仅要与“十二五”规划相结合，更

要与省现代化指标体系相衔接。推动

沿江沿河联动发展，既要突出各地自

身产业特色，又要突出沿江沿河融合

发展，并向纵深推进。在大力推进优秀

传统文化的保护和传承过程中，文化

繁荣要注重体制机制的创新。另外，在

实现居民收入倍增目标时，要加强对

薄弱村的扶持力度。

会议还向扬州市人大代表征集了代表议案和建议。

扬州市人大常委会副主任王康华、扬州市副市

长董玉海以及我市领导王正年、郭海平参加活动。

杨星

张劲松来邮调研水
利现代化建设，要求
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本报讯15日下午，省水利厅党组

成员、省南水北调办公室副主任张劲

松一行来我市，调研检查水利现代化

建设试点工作。市长方桂林、副市长朱

莉莉陪同调研。

2011年，江苏省被确定为全国唯

一的水利现代化建设试点省份，我市

是全省13个水利现代化试点县（市、

区）之一。试点工作启动以来，我市强

化组织领导，配套政策措施，科学编制

规划，大力实施灌区节水改造工程，统

筹节水与生态，不断深化灌区管理体

制和运行机制改革，水利现代化建设

试点工作正在有序推进。

张劲松一行先后调研了北澄子河

北岸风光带及南岸提质建设工程、卸

甲镇南关灌渠节水改造技术示范区、

高邮灌区信息调度中心等水利现代化

建设情况，听取了我市水利现代化建

设试点工作情况的专题汇报。

张劲松对我市水利现代化建设

试点工作给予充分肯定，认为我市水

利现代化建设有重点、有亮点、有特

点，尤其是灌区现代化建设管理走在

全省乃至全国的前列，实现了水利现

代化建设良好开局。张劲松要求我市

要结合水乡特点和古城风貌，进一步

完善规划，抓紧水利现代化规划的报

批工作，扎实推进试点的各项重点工

作，力争把亮点做得更亮、特色做得

更优。

方桂林表示，我市将认真编制规

划，提高标准，彰显古城、水城特色；明

确责任，分解目标，突出灌区现代化建

设管理、完善农民用水协会制度、加强

乡镇水利站服务能力建设等重点，全

面推进水利现代化建设。

周 麟

7586名考生今日结束中考
首次实行统一网上阅卷 25日左右发榜（详见八版）

今日总值班 唐以军

责任编辑 张维峰
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王林山摄


